

> JUDICIAL

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, perdió tutela que buscaba frenar investigación del CNE

El Tribunal Superior de Bogotá concluyó que ese no es el recurso idóneo para hacer esa solicitud.

22 de octubre de 2024
Por: Redacción El País



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, es investigado por el Consejo Nacional Electoral. | Foto: guillermo torres-semana / juan carlos sierra-semana

f El Tribunal Superior de Bogotá rechazó una tutela que presentó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, con la que pretendía que se cerrara la investigación del Consejo Nacional Electoral en su contra por presunta financiación irregular de la campaña Petro Presidente.

X
IG
Y
U
in La decisión la tomó el alto tribunal al concluir que la acción de tutela no es el medio idóneo para lograr el archivo de esa investigación.

"Con anterioridad se debe agotar el conducto regular, es decir, [acudir a la autoridad para exponer las irregularidades que ahora aduce](#), circunstancia que no se ha verificado en este asunto", dice la decisión.



Tras conocerse la decisión del CNE, la junta directiva de Ecopetrol le dio su respaldo a Ricardo Roa, presidente de la petrolera. | Foto: guillermo torres-semana n / HEIDY LEÓN

El CNE indaga sobre presuntas irregularidades en las que el Pacto Histórico habría caído durante la primera y segunda vuelta presidencial.

La reciente investigación del Consejo Nacional Electoral, CNE, [sobre la campaña presidencial del entonces candidato Gustavo Petro](#), abre un nuevo capítulo en los líos en los que se ve envuelto el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien fue gerente de la contienda.



Tribunal Superior de Bogotá niega tutela presentada por el representante Heráclito Landínez contra el CNE en caso Petro

El recurso pretendía que "se ordenara a la CNE proceder a resolver la solicitud de archivo que su apoderado judicial radicó el pasado 3 de agosto de 2023, y que, según su dicho, no se ha resuelto hasta la presentación de este mecanismo residual, 11 de octubre de 2024".

Tras esta decisión, el camino que le queda al presidente de Ecopetrol es defenderse ante el Consejo Nacional Electoral.

Cabe recordar que hace unas semanas, la Junta Directiva de Ecopetrol informó que pese a la apertura de la investigación por parte del Consejo Nacional Electoral contra Ricardo Roa como gerente de la campaña Petro Presidente, lo continúan respaldando en su labor al frente de la empresa.

Tras culminar una reunión extraordinaria, la Junta emitió un comunicado en el que

asegura que ha mantenido permanente seguimiento al proceso adelantado por el Consejo Electoral, ha evaluado los riesgos que genera a la compañía esa situación y ha contado con el apoyo de asesores sobre el tema.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. | Foto: Semana

[Pese a esto, los nueve integrantes de la Junta Directiva respaldaron la gestión de Roa.](#) "Los nueve integrantes de la Junta Directiva (...) respaldan la gestión administrativa, técnica, y operativa del Presidente de Ecopetrol Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040", destacó la Junta Directiva.

Asimismo, confirmó que continuará ejerciendo su rol y evaluando constantemente cómo avanza la situación.

*Con Información de Colprensa.

campeña presidencial Petro Presidente Ricardo Roa

Sigue el canal de El País Call en WhatsApp

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Descarga la APP El País.com.co: Google play Apple store

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRIBETE AQUI

Te puede gustar



NEWS STORIES GROUP Probar ahora

Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Amazon



CO_INV Registrarse

Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional



CO_NEWS Registrarse

Fragua: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]



Enlaces Patrocinados por Taboola LEARNING HEROES Conoce más

Las criptos superan al oro y la bolsa



COLOMBIA_TODAY Conoce más

Calcula los ingresos potenciales generados con la ayuda de la AI



BRAVO Registrarse

Así es como miles de personas en Fragua pagan su deuda



KASPERSKY FOR SMALL OFFICE Registrarse

Ciberseguridad sin necesidad de conocimientos informáticos



TRADELG Conoce más

Descarga este Ebook gratis y conoce los secretos del mercado financiero

AHORA EN JUDICIAL



> JUDICIAL

Los pros y contras de la propuesta de que el Estado compre la hoja de coca en El Plateado, Cauca



Las víctimas de la masacre de Suárez, Cauca, son integrantes del resguardo Cerro Tijeras





Cauca: asesinan a líder comunitario en Argelia y en Miranda resultó herido un vocero campesino, tras ataque con arma de fuego

En Nariño fue capturado alias Mecánico, señalado de lanzar explosivos a la fuerza pública desde drones

Capturan en el Cauca de alias Diego, miembro del Estado Mayor Central de las disidencias Farc; Gustavo Petro se pronunció

Reclamo de sindicato del Inpec al Gobierno Nacional por guardianes "masacrados"; "hay temor de ir a trabajar"



> JUDICIAL

Padre de niño que murió atropellado por camioneta BMW en Bogotá, pide que capturen a la conductora fugada

> JUDICIAL

En Antioquia, grupo delincencial contaminaba drogas sintéticas con Fentanilo

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2024 El País S.A. en reorganización | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: [Contáctanos](#)
 Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)
 Política SAGRILAFT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
 Proceso de reorganización El País
 Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

